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第２651回　例会
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人類に奉仕するロータリー

行事予定
9月1日 　ガバナー公式訪問
　　　　卓話　RI第2770地区
　　　　ガバナー　浅水尚伸様
9月8日   部門セミナー報告
　　　   広報部門
　　　　会員増強維持部門
9月15日 部門セミナー報告
　　　　ロータリ-財団部門
　　　　学友部門
9月22日 定款の規定により休会
9月29日 クラブフォーラム②
　　　　（時間変更）

会長あいさつ 2016-2017年度　久保田　勲会長

　皆さんこんにちは。本年度６回目の例会に参加いただきありがとう
ございます。本日は献血ということで例会を挟んで献血事業になりま
す。どうかよろしくお願い致します。そして毎年お世話になっており
ますスポーツ少年団事務局の村田本部長様、近藤副本部長様、土屋副
本部長様、上尾クラブにようこそ。後援会会長は島村会員ですね。そ
して米山記念奨学生のチョウドリ・イムルル君ようこそ。
　後半のセミナーの報告をさせていただければと思います。７月３０
日には、青少年奉仕部門セミナーが越谷サンシティ―ホールで行われ
ました。顧問教師会の皆様も見えられ各委員会活動方針及び体験発表
も行われました。特に高校生の感動体験や英語のディベイトの弁論大
会、青少年交換の受け入れ体験発表は参加した学生たちの気持ちが伝
わりとても良いセミナーになりました。３１日はインターアクト年次
大会が春日部共栄高校で行われました。上尾高校からは、顧問教師の
鈴木由美子先生と生徒が３名参加して午前中は国際協力ＮＧＯのワー
ルド・ビジョンジャパンの松本様の講演が行われ午後からは各講師を
立てての分科会が行われました。私も何もわからず２０年に一度回っ
てくるスポンサークラブとしてのインターアクト年次大会とインター
アクト協議会を大木年度と加藤年度に設営させていただいたことを思
い出しながら参加させていただきました。
　８月６日には奉仕プロジェクト部門セミナーが越谷コミュニティー
センターでございました。当日は、藤村副会長と門崎職業奉仕委員長
と参加してまいりました。特別講演講師として認定ＮＰＯ法人のロシ
ナンテス理事の大嶋一馬氏をお招きして日本から世界へ「医」を届け
るという演題にて講演をいただきました。職業奉仕・社会奉仕・国際
奉仕各部門に分かれての分科会でした。私は国際奉仕に出席させてい
ただき、当クラブの大木パスト会長の司会進行のもと地区補助金を使
った奉仕プロジェクトや国際大会（アメリカ・アトランタ）への参加
促進・海外姉妹・友好クラブの紹介促進のお話しがございました。
７日にはセミナー最後ということで管理運営部門セミナーが大宮清水
園で行われました。管理部門ということで部門委員長からは、クラブ
に於ける研修会を二カ月に１回程度行ってほしいのと、クラブを入会
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例会日　毎週木曜日　12：30～13：30
例会場　東武バンケットホール４F（ポリアス）

事務所　〒362-0035　埼玉県上尾市仲町1-8-31　新和エクセルビル303
            ＴＥＬ 048-775-7788　／　FAX 048-776-9799　　

出席　　会員数　　３7　　　出席数　　29
欠席　　欠席数　　  8　　　（％）　 78.38

前々回確定　　　　　　　　　欠席数 　  0
修正（％）　 　100.00 　  　   （Ｍ・Ｕ）     0

出席率

献血運動

関口          慰労する会

２０１6. 8. 18

直前会長を
２０１6. 8. 18

スマイルスマイル
尾花会員　オリンピック　埼玉県出身者の活躍が続きましたね。
渡邉会員　熊本地震義援金　よろしくお願いします。
島村会員　上尾市スポーツ少年団後援会にご支援ご協力をお願いいたします。

国際大会お疲れ様でした。
ご報告いただき
ありがとうございました！

献血とお当番にご協力いただき
ありがとうございました！

久保田会長／藤村副会長／樋口幹事／須田副幹事／武重会員／岡野会員／大塚信郎会員／小林会員／
齋藤重美会員／井上会員／村岡会員／大木会員／名取会員／大塚崇行会員／齋藤博重会員／深澤会員／
関口会員／齋藤哲雄会員／宇多村会員／長沼会員／斎藤修弘会員／門崎会員／坂本会員／春日会員／芳賀会員

社会奉仕委員会　宇多村海児委員長
於：上尾駅東口、まるひろ前

世話人　齋藤博重パスト会長
於：三代目うなぎ割烹  恵比寿亭

関口直前会長、1年間お疲れ様でした！
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幹　事　報　告
樋口 雅之幹事

◆８月のロータリーレート
は１ドル＝１０２円です。
◆皆さんにご協力いただき
事務局に保管されていた
ペットボトルキャップを８月
４日に業者さんに回収いた
だきました。全部で２３０kgということでトラック荷台い
っぱいになりました。換算すると３３人分のワクチンにな
るそうです。
◆10月3日に大利根カントリークラブで開催される地区
大会記念ゴルフコンペは、ゴルフをプレイしそうな方に

者にとって魅力あるものにすることに十分に力を入
れてほしいとのことでした。この管理運営部門セミ
ナーをもって７月８月のセミナー月間が終わりまし
た。参加された方はお疲れ様でした。
　今年は４年に一度のオリンピックがありサンバの
リズムに乗っての開会式から観戦させていただきま
した。東京オリンピックを思い起こしますとアジア
圏で初めての東京オリンピックは、1964年（昭和
39年）10月10日（後の体育の日）から10月24日の
期間にかけて日本の東京で開かれた第18回夏季オリ
ンピックになります。世界の注目を集めた東京五輪
は、日本の技術力を海外に知らしめるきっかけにも
なりました。たとえばタイム計測の技術。精密時計
といえば当時はスイス製の独壇場でしたが、東京五
輪では1000個を超える国産時計が活躍しました。い
までは当たり前となった、水泳の電子式自動審判装
置「タッチ板」がお目見えしたのも、実は東京五輪
が初めてだったそうです。メイド・イン・ジャパン
が競技判定や記録配信の電子化を一気に推し進めた
東京五輪は「科学のオリンピック」とも評され、ス
タジアムに掲げられる大型時計にも、日本製を誇る
ように「SEIKO」の文字が刻まれていました。東京
・神宮外苑に用意された競技成績の速報装置、ここ
からニューヨーク、パリなど世界各国に配信された
そうです。今回の2020年のオリンピック招致で勝
ち抜くには、近年開催されている大会の傾向を読み
解くことも重要だったのかと思います。アテネ、シ
ドニー、アトランタ、そして北京、ロンドンの大会
案がどのような特徴を持っているかを、世界の大会
を通して検証してみますと、近年のオリンピック大
会案の傾向はおし並べてエコロジーとコンパクト。
2000年のシドニー大会のキャッチフレーズは「グ
リーンオリンピック」だったし、経済発展を続け
CO2の排出量を増やし続けている中国・北京で開催
された大会でも「ウォーターキューブ」と呼ばれる
太陽光を通すフッ素樹脂フィルムで覆われた水泳場
が建てられ、省エネルギーがアピールされていまし
た。そして2012年、世界のどの都市もが経験した
ことのない三度目のオリンピックを実現させるロン
ドン大会のプランは「レガシー・プランニング」を
大きく打ち出したものでした。それ以前の2004年
に、ロンドンは疲弊した都市の問題を改善するため
に「ロンドンプラン」を発表し、公共交通や住宅へ
の投資や環境に配慮した都市づくりへのビジョンを
 
 

明らかにしています。ロンドン東部ストラトフォー
ド地区という貧困地区を再開発し、公共交通と既存
施設を活用しての会場案で開催を勝ち取りました。
この「レガシー・プランニング」は、先進国の首都
であり二度目の開催国の東京プランも、大いに参考
にしています。
　64年の東京五輪時のメイン会場の国立競技場など
の活用、東京ビッグサイトをメディアセンターに使
用、臨海部・有明に建設する選手村は大会後に集合
住宅にすることなど、無駄のない効率のよい計画が
印象づけられ誘致につながったのかと思います。ま
た東京オリンピックの追加競技が決定され野球・ソ
フトボールは2008年の北京オリンピック以来、３
大会ぶりの復活。日本発祥の空手、若者に人気のあ
るスケートボード、スポーツクライミング、サーフ
ィンは、いずれもオリンピック初採用となり開催都
市が提案した種目がオリンピックで実施されるのは
史上初。競技の実施は１大会に限られパリやロサン
ゼルスが名乗りを上げている2024年夏季オリンピ
ックの追加競技は改めて検討されるということです。
今後、大会組織委が各競技の会場を決定し、野球・
ソフトボールは横浜スタジアム、空手は日本武道館、
サーフィンは千葉県一宮町などの外房エリア、スポ
ーツクライミングとスケートボードは東京・お台場
が候補地に挙がっているとのことです。リオのオリ
ンピックを見ていると日本お家芸と言われるスポー
ツの新たなる活躍が見られ４年後の東京オリンピッ
クのアスリート達の活躍を思い浮かべながらの後半
戦の観戦もかがでしょうか、一つ楽しみが増えるの
ではないでしょうか。本日もよろしくお願い致します。
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ビジターゲストあいさつ

樋口 雅之会員

米山奨学会功労者表彰

委員長報告
米山記念奨学委員会　齋藤　博重委員長

ロータリー米山記念奨学金授与
米山記念奨学生   チョウドリ・イムルル君 

例会主題～ソウル国際大会報告

　本日、島村パスト会長、
久保田会長、藤村副会長、
樋口幹事の４名から10万
円ずつのご寄付をいただ
きました。ありがとうござい
ました。

お声がけさせていただきたいと思います。
◆8月18日今夜、「関口直前会長を慰労する会」を恵比
寿亭で開催します。
◆上半期ぶんの会費を納入されていらっしゃらない方
がいましたらご確認をお願いいたします。

上尾市スポーツ少年団　本部長　村田喜代太様

社会奉仕委員会　宇多村海児委員長
　本日は朝お忙しい中、献
血のお当番、ありがとうご
ざいます。例会後もお当番
予定の方、よろしくお願い
いたします。
 

　本日お伺いしたのは、昨年度皆様方にたいへんお世
話になり50周年記念の事業と記念誌が無事に出来まし
たことをご報告し、感謝を申し上げにきました。ありがと
うございました。そしてまたお願いなのですが皆さんの
協賛金を頂きながらスポーツ活動を進めていきたいと
思います。上尾市スポーツ少年団発展のため、後援会事
業にご支援ご協力をいただけると幸いです。今後ともど
うぞよろしくお願いいたします。

大塚信郎会員　齋藤博重会員

　５月２７日に出発し、韓国のＫＩＮＤＥＸで皆さんと合
流しました。初日の登録はスムーズにできました。その後、
市内観光で由緒ある住宅街を歩きました。宿泊では明
洞のティーマークグランドホテルに泊まりました。焼き肉
では骨付きの豚肉が美味しかったです。２８日は、北朝
鮮との国境を見に行きました。お昼は生のカニを食べま
した。夜はガバナーナイトで５００人以上が集まり盛大
に行われ、大塚パストガバナーはごあいさつもされまし
た。翌日は大会開会式が華やかに行われました。夜は海
鮮料理をいただきました。出発の際は他のロータリアン
が乗る予定だった飛行機が羽田でトラブルになりまし
たが、とても有意義な国際大会でした。 


